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Poblete 

La Fiscalía detecta irregularidades en la actuación del anterior equipo de 
Gobierno del PSOE en relación al proyecto del polígono industrial 
 
El portavoz del Grupo Municipal Popular, Ángel Cerro, 
ha informado que el anterior equipo de Gobierno 
socialista omitió la exigencia de prestación de aval, 
como es preceptivo en un contrato público, y adjudicó 
por acuerdo de Pleno la condición de agente 
urbanizador a una empresa que finalmente no ejecutó 
la obra. Estos errores han costado al bolsillo de los 
vecinos 181.000 euros del aval que no se pidió y 
200.000 que se pagó al constructor. El PP ha anunciado 
que va a poner el caso en manos de los tribunales 
porque cree que puede haberse cometido un presunto 
delito de prevaricación, además de otros errores 
relacionados con el mismo proyecto y que también 
serán fiscalizados. 

 
 
 
 

 
                                 Grupo Municipal Popular 
 
 

 

Puertollano 

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “Puertollano sufre 
una gestión nefasta marcada por las irregularidades, la corrupción y la deuda” 
 
 

 
          José Alberto Martín-Toledano 

 
 
 
 
Martín-Toledano ha apuntado que “el PSOE tendría que explicar a los 
ciudadanos por qué el Ayuntamiento tiene una deuda disparatada 
que cuadriplica la del Ayuntamiento de Ciudad Real capital”. Lamenta 
que el PSOE quiera implantar el mismo modelo de Andalucía y 
recuerda que la región gobernada por Susana Díaz es responsable de 
uno de cada cuatro euros recortados en Sanidad en todo el país. Ha 
recordado que el PSOE, desde que perdió las elecciones, se ha 
dedicado a amenazar continuamente con el cierre de colegios, de 
hospitales y con el fin de las ayudas sociales, pero no solo se han 
mantenido todos los servicios, sino que se han mejorado. 
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Campo de Criptana 

Antonio Lucas-Torres ha sido propuesto candidato a la Alcaldía por el 
Comité Electoral Local y ratificado por el Comité Electoral Provincial 

 
Esta decisión es, a juicio de Lucas-Torres, una gran noticia que "he recibido con mucha ilusión, con mucho orgullo, 
mucha humildad, con muchas ganas de trabajar por mi pueblo y por supuesto con mucha  responsabilidad". "La 
verdadera política con mayúsculas es el municipalismo, trabajar día a día con los ciudadanos, estar cerca de todos. He 
disfrutado mucho la política municipal cuando he pasado por ella, y ahora delante de este nuevo reto espero y deseo 
seguir disfrutándola". Ha trabajado durante esta legislatura en su cargo como Delegado de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, en permanente contacto con la Presidenta de Castilla-La Mancha, y Secretaria 
General del PP,  a la que agradece su confianza, apoyo y respaldo que tiene hacia él.    
 

 
Antonio Lucas-Torres 

 
 

Mancomunidad “Pueblos de los Montes” 

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “Invertir en las zonas 
rurales, es invertir en el progreso de nuestra provincia” 
 
En la visita realizada al depósito que abastece a los municipios de Fontanarejo, Navalpino y Arroba de los Montes 
 
La actuación llevaba a cabo ha consistido en la construcción de un depósito regulador con el objetivo de evitar los 
desbordamientos de agua que se producían a consecuencia de fallos en la infraestructura e igualmente mejorar la 
capacidad de suministro de agua potable a todas estas poblaciones.  “Se trata de dar un servicio de calidad a más de 
1.200 vecinos de estos municipios que se van a beneficiar de este depósito y que viene a resolver un problema 
histórico al que la presidenta Cospedal ha decidido poner remedio de manera decidida”. “Gracias a esta inversión del 
Gobierno regional de más de 110.000 euros, no sólo se garantiza el abastecimiento de agua a lo largo de todo el año, 
también la calidad de vida de todos los vecinos de esta comarca”.  
 

 
Lucas-Torres con los alcaldes de Arroba y Alcoba 


